
会 議 結 果 

 

会 議 名 第１回西尾市特別職報酬等審議会 

日 時 平成 29 年１月 17 日（火） 午前 9時 30 分～午前 10 時 45 分 

場 所 西尾市役所 41 会議室 

出 席 者 榊原康正市長 

委員 ：名倉正裕会長  杉田芳男職務代理者  大山葉子委員 

神谷祥委員   平野謙吾委員     松﨑幸子委員 

三浦眞澄委員 

事務局：鴨下幸典企画部長     西尾隆治人事課長 

   青山英夫人事課主任主査  稲垣昌央人事課主査 

  守山秀樹人事課主査    吉田智佳人事課主事 

傍 聴 者 － 

議 題 市長、副市長及び教育長の給料の額並びに議会の議員の報酬の額についての

審議 

結 果 等  

 

１ 会長の選出について 

  名倉委員が会長に選出された。 

 

２ 職務代理者の指名について 

  杉田委員が職務代理者に指名された。 

 

３ 諮問 

  市長から審議会へ、市長、副市長及び教育長の給料の額並びに議会の議員の報酬の額

について諮問された。 

 

４ 特別職報酬等の資料説明 

  事務局より市長、副市長及び教育長の給料の額並びに議会の議員の報酬の額について、

過去の推移、近隣市の状況、人事院勧告率等の推移及び前回の西尾市特別職報酬等審議

会の答申について説明。 

  

５ 特別職報酬等の審議 

 【意見等】 

 ・市の財政状況について、事務局が説明。 

・市が大変厳しい財政状況の中、給料等を上げるのはどうか。 

・民間レベルから見て納得が得られる額かどうか。 

 ・平成 26 年人事院勧告における平成 27 年分の△2.0％が反映されていない。 

 



・近隣市の今年度の特別職報酬等審議会の開催状況について質問があり、事務局より説

明。 

・予算を５％削減という中で、市民の理解が得られるか。 

 ・公務員は民間と比べれば安定している。 

 ・給料等を上げるなら 1,000 円でなく、もっと上げるべきである。 

 ・給料等を上げることは簡単だが、下げることは難しい。 

 ・議員の報酬は、議員定数とともに検討するべきである。 

 

６ 改定の方向性について 

 【意見】 

 ・議員定数がそのままなら議員の報酬は据え置きが良い。 

 ・社会情勢などを見ると、給料等を上げる又は下げる理由は見当たらない。据え置きが

適当。 

 ・財政的なこと、民間の状況、経済、色々な点から考えると据え置きが適当。 

 

 【結論】 

  据え置きが適当 

 

 

◆次回審議会・・・平成 29 年１月 30 日（月）午後２時～ 市役所 41 会議室 

 

 

 


